

Führungswechsel bei Berner Fellnähgruppen

25 aktive Frauen aus zwölf Gruppen trafen sich am Samstag, 17. März, im Restaurant Ochsen in Münsingen SO zur Delegiertenversammlung der Berner Fellnäherinnen. Das Protokoll der letzten DV sowie die Rechnung wurden ohne Gegenstimme angenommen.

Präsidentin Verena Aegler musste bei den Mutationen die Auflösung der Fellnähgruppe Ittigen-Papiermühle BE bekannt geben. Gross war die Trauer nach der Mitteilung, dass Ehrenpräsidentin Dora Lüthi am 12. Februar friedlich eingeschlafen ist. Lüthi, die kaum eine Veranstaltung der Berner Fellnäherinnen ausgelassen hatte, war allseits beliebt und hinterlässt eine grosse Lücke. Ihr wurde mit einer Schweigeminute die letzte Ehre erwiesen.

Anschliessend stimmten die Delegierten der Statutenänderung zu, dass das Herbsttreffen in Zukunft nicht am dritten, sondern am vierten Samstag im Oktober stattfinden soll. Dies, weil das Treffen jedes zweite Jahr mit der Erlebniswoche zusammentrifft.

Bei den Wahlen musste Vizepräsidentin Therese Blaser die Demission von Präsidentin Verena Aegler verlesen. Während

15 Jahren amtegte Aegler als Präsidentin. «Es ist an der Zeit, die Leitung abzugeben, damit frischer Wind in den Verband kommt», meinte sie zu ihrem Rücktritt. Als einzige Kandidatin stellte sich Erika Rohrbach, Kappelen BE, ehemalige Präsidentin der Kursleiterinnen, zur Verfügung und wurde einstimmig gewählt. Da Rohrbach bereits als Beisitzerin im Vorstand war, musste ihre Charge ebenfalls neu besetzt werden. Sekretärin Esther Zwahlen regte an, dass möglichst eine Kandidatin aus dem Landesteil Oberaargau oder Jura Einsitz nehmen sollte, damit die Landesteile gut vertreten wären. Kurz entschlossen erklärte sich Kursleiterin Annette Rykart aus Corgémont JU bereit, das Amt zu übernehmen. Auch sie wurde einstimmig gewählt. Wiedergewählt wurde Vizepräsidentin /Kassierin Therese Blaser.

Die nächste Veranstaltung ist das Herbsttreffen, das gemäss Versammlungsbeschluss nun am vierten Samstag, nämlich am 27. Oktober, stattfindet. Am Vormittag findet ein Workshop mit Kursleiterin Erika Rohrbach statt, Versammlung um 14 Uhr. Delegiertenversammlung: 16. März 2019. *Text und Bild: Beatrix Spring*



Verena Aegler (Mitte) übergibt an die beiden Neuen, Erika Rohrbach (links) und Annette Rykart.